

マンスリータイムズ

和歌山県立 新宮高等学校
令和2年度 2020年9月版

9月に入り、暑さも徐々に和らいできました。新型コロナウイルス感染症への警戒を緩めることはできませんが、今月はたくさんの学校行事が行われました。準備は大変だったけれども、生徒にとってはいい思い出が作れたことと思います。今後も実りの秋となるよう一日一日を大切にしていきたいと思います。



高校生クイズ in English 9月12日

9月12日(土)和歌山県立体育館において高校生クイズ in English が開催され、本校からは4チーム12名が出場しました。予選の〇×クイズにおいてあと僅かのところで決勝進出を逃しましたが、敗者復活戦では1つのチームが見事5問連続正解し、出場54チーム中、9位という結果となりました。来年こそは入賞するぞ！



彩雲祭 9月17日・18日



初日の様子



9月17日(木)18日(金)第27回彩雲祭が行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、一般の方々の入場は遠慮していただき本校生徒のみの実施となりました。マスク着用や手指消毒の徹底、3密を避ける等、文化クラブや各クラスは工夫を凝らして取り組みました。初日は体育館で文化クラブの発表を中心に鑑賞を行い、2日目は各クラスの発表やアトラクションを楽しみました。生徒たちはマナーを守りながら上手に2日間を楽しんでいました。

2日目の様子



オープンスクール 9月20日



9月20日(日) 中学3年生を対象にオープンスクールを実施しました。参加した261名の中学生は本校1年生による学校紹介・懇談会・校内ツアーの後、クラブ体験や見学を行いました。新高生とのふれあいの中で、新宮高校の魅力が伝わったのではないかと思います。今年は11月28日(土)にも第2回のオープンスクールを予定しています。今回とは内容も大きく変えて中学生の皆さんをお迎えします。多くの参加をお待ちしています。



新高展 9月26日・27日



今年は彩雲祭が生徒だけの開催となったため、生徒たちの彩雲祭での取り組みや日頃の成果を、一人でも多くの保護者や地域の方々に見ていただこうと、9月26日(土)27日(日)新宮市福祉センターで新高展を開催しました。2日間で約250名の方が来場され、文化クラブや芸術選択生の作品、クラスのビッグアート、彩雲祭当日のビデオ上映等を鑑賞されました。



スポーツフェスティバル2020 9月28日



当初予定していた9月25日(金)が雨天のため、9月28日(月)にスポーツフェスティバル2020が新型コロナウイルス感染症対策のため無観客で開催されました。大縄飛びや障害物競走、リレーなどの体育祭種目とサッカー、バレー、ドッジボールのクラスマッチ競技をミックスしたスポーツの祭典。消毒や応援マナーに気を配りつつ、生徒たちは秋晴れの下で心地よい汗をかきました。

